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Mot du Maire
Chères Saint-Aubinoises, Chers Saint-Aubinois,

L’hiver arrive à grand pas et laisse derrière lui de nombreux événements
marquants organisés par les associations et les élus de la commune : la
traditionnelle fête du village, la mise en place de la machine à pains, l’évolution
du club de football et le dynamisme du nouveau comité des fêtes ne sont que
des exemples des nombreuses manifestations qui ont eu lieu ces derniers mois.
Le marché de Noël, le colis et le repas des ainés sont également de bons
moments de convivialité qui arrivent prochainement. 

Les services municipaux ont connu ces derniers mois l’absence justifiée de
certains agents administratifs et techniques. Je remercie particulièrement les
agents restés présents durant cette période qui ont eu fort à faire pour œuvrer
au bon fonctionnement de la commune dans ces conditions particulières. 

Nos prochaines actions d’investissement visent à poursuivre la dynamique de
modernisation des infrastructures et du matériel de la commune tout en
favorisant et en accompagnant les initiatives des associations du village.  Nous
sommes également en train d’étudier la possibilité de mettre en place un accueil
de loisirs pour les enfants. Nous souhaitons que cette année à venir concrétise
de nouveaux projets.  

Je vous souhaite une bonne lecture de ce nouveau numéro et de joyeuses fêtes. 

 

Bien chaleureusement, 
Maxime Dehail

Vœux du maire

Vendredi 19 janvier 
à 18h30

salle des friez
un moment de convivialité

autour d’une galette des rois.



Samedi 16 décembre
Mairie

Colis des Aînés

De 9h00 à 13h00

Sur inscription

Dimanche 10 décembre
Salle des Friez 

Marché de Noël

De 10h00 à 17h00

Samedi 09 décembre
Salle des Friez

Spectacle de clowns

De 17h00 à 17h45

Sur inscription auprès du
comité des fêtes

Vendredi 19 janvier
Salle des Friez

Vœux du maire

A 18h30

Vendredi 08 et Samedi 09
décembre

Plateau Est

Téléthon
Programme sur le site internet et
facebook

Dimanche 21 janvier
Salle des Friez

Repas des Aînés

A partir de 12h00

Sur inscription

Agenda



Weekend du 8 et 9 juin

Dimanche 9 juin
Élections européennes

Mercredi 8 mai
Au monument aux morts

Commémoration du 8 mai

A 10h00

Du 19 au 22 janvier
place de la mairie

Benne à papier
L’école collecte les papiers
(prospectus, livres, annuaires,
papiers divers, ...) afin de financer
ses futures sorties scolaires.
L’année dernière 6 tonnes ont été
récoltés soit 303€. On compte sur
vous cette année !

Salle des Friez

Fête du village
Diverses animations pour les petits et grands, concerts,
repas, ... retrouvez le programme prochainement en Mairie
ou sur notre site internet.

Pour les élections Européennes, 
les affiches des candidats seront
visibles uniquement en mairie
en raison du grand nombre de
candidats probables.



Retour sur la commémoration
du 11 novembre

Pour cette commémoration du 105ème anniversaire de l’Armistice de la
Première Guerre Mondiale, nous remercions particulièrement les élèves de la

classe de Madame Boulangé ainsi que les habitants présents au coté des
pompiers, de la gendarmerie et des porte-drapeaux du CCAMPRM.

“Alors, face aux noms inscrits sur les
monuments devant lesquels nous sommes
rassemblés, nous nous souvenons de tous
les morts pour la France qui  trouvent le

repos dans nos mémoires reconnaissantes.
Nous nous souvenons de ceux de 14, de

ceux de 40 et de 44, de ceux de 1954 et de
1962, de ceux de 1983 ou de 2008 et de tous

les autres.”

Extrait du message de Monsieur Sébastien
Lecornu, Ministre des Armées, et Patricia
Mirallès, secrétaire d’Etat auprès du ministre
des Armées, chargée des Anciens combattants
et de la mémoire



En quête d'histoire

25 octobre 1919, le parlement français vote la loi consacrée à la
commémoration et à la glorification des Morts pour la France au cours de la
Grande Guerre. Celle-ci prévoit différentes mesures dont des subventions
pour la création de monuments aux morts dans toutes les communes
françaises endeuillées par la guerre.

Il y a un peu plus d’un siècle le monument aux morts de notre commune était
ainsi inauguré en grande pompe par les officiels du canton d’alors, le canton
de Boos. Comme il y a quelques jours le 11 novembre 2023 ; c’est aussi un 11
novembre, en 1921, que le maire Charles Laurent inaugure le mausolée en
hommage aux soldats saint aubinois tombés au champ de bataille pendant
1914-1918. Sa conception est l’œuvre du sculpteur Germain DUCHAUCHOY qui
a aussi travaillé sur le monument aux morts de Boos. Initialement érigé à la
sortie du village de Saint-Aubin en direction du hameau d’Incarville, le
monument est aujourd‘hui repositionné sur la place de la mairie.

Archives et anecdotes

Voici la description du monument paru dans le journal de Rouen 
le 14 novembre 1921 :

“Enclos de tous côtés d’un mur surmonté d’une grille, et muni d’une porte
fermant à clef, tout cela est en effet un cimetière en miniature. La grille est

l’œuvre de M. Frétigny, d’Igoville et la maçonnerie a été édifiée par M. A.
Gournay, entrepreneur aux Authieux-sur-le-Port-Saint-Ouen. Le mausolée a

grande allure avec sa croix, son drapeau enveloppant le coq gaulois et la
palme des vainqueurs. On lit à la base : « Aux enfants de Saint-Aubin-
Celloville » et les dates célèbres « 1914-1918 ». Sur les côtés en haut le

casque de poilu et en dessous les noms des soldats disparus.”



DEHAYS Auguste Alphonse (1884-1914)
DUTHUIT Georges Joseph Albert (1897-
1918)
FOURCIN Henri Armand (1899-1916)
FOURNIER Eugène Alfred (1887-1915)
HAQUET Gaston Jules Généreux (1881-
1915)
LUCE Clovis Paul (1878-1918)
QUIMBEL Edouard Simon (1891-1914)
REGNAULT Alfred Lucien (1892-1916)

Il commémore ainsi le souvenir
de huit soldats :

Ce 11 novembre 1921, ce sont de nombreux habitants et officiels du plateau
Est de Rouen qui sont présents. La cérémonie commence par une messe
donnée par l’abbé Hertel, curé de de l’église de Saint-Aubin. La fanfare de
Franqueville Saint-Pierre est là pour rendre hommage aux soldats. Les
maires de Franqueville, de Fresne-le-Plan, de Montmain, de Mesnil-Raoul, des
Authieux, les adjoints au maire de Belbeuf, d’Ymare, les délégations d’anciens
combattants, de sapeurs pompiers et de la gendarmerie accompagnent la
population devant le monument érigé sur un terrain offert par M. Hardy. Les
enfants de la commune, menés par leur instituteur M. LENEVEU entament
ensuite un chœur à la gloire des héros tombés au champ d’honneur.
Ponctuée par différents discours, la cérémonie se termine par un vin
d’honneur donnée à la mairie.



Barré Désiré (1875-1916), résidant à Boos
Bultel Jules Alexandre Maurice (1892-1915), résidant à Saint-Etienne-du-
Rouvray
Cherville Charles Augustin (1897-1918), résidant à Franqueville-Saint-
Pierre
Decaen Georges Victor Eugène (1882-1916), résidant à Amfreville-la-
mie-voie
Flandrin Oscar Louis (1887-1915), résidant à L’île-Saint-Denis (Seine-
Saint-Denis)
Hauduc Paul Léon Ansbert (1888-1914), résidant au Petit-Quevilly
Moriquet Arcade Alphonse (1886-1916), résidant à Belbeuf
Poullain Théodule André (1881-1917), résidant à Fondettes (Indre-et-
Loire)
Soret Maxime Lucien (1879-1916), résidant au Thuit-Signol
Vaillant Clément Albert (1893-1914), résidant à Belbeuf
Vaillant Emile Louis (1892-1914), résidant à Sotteville-lès-Rouen

A ces huit soldats saint aubinois, nous pourrions aussi rendre hommage à
d’autres soldats. Ainsi certains natifs de Saint-Aubin-Celloville sont eux
aussi morts au combat mais n’apparaissent pas sur notre monument. La
raison est qu’ils avaient tout simplement déménagé avant la début de la
guerre. Ils sont ainsi célébrés sur d’autres monuments. Notons ainsi les
morts pour la France de :



23 mars 1933, Incendie. Le feu a pris dans les communaux de Saint-
Aubin-Celloville au lieu-dit « le fond de Brunval ». Cinq hectares ont été

atteints. Les pompiers ont circonscrits l’incendie sous les ordres du
Lieutenant Edouard Laurent. M. Albert Mongrand, de Belbeuf, sous

locataire des terrains incendiés, avait allumé du feu à un tas d’herbes et
d’ajonc pour nettoyer la place en vue d’y mettre paitre des moutons. Le
feu s’est propagé après son départ alors qu’il croyait avoir tout éteint.

Ça s’est passé à Saint-Aubin-Celloville...

Appel à témoins :

Cette rubrique sur l’histoire de la commune à vocation à être étoffée par vos
histoires, anecdotes et documents que vous pourriez avoir en votre
possession. N’hésitez à me contacter directement afin d’enrichir les prochains
numéros avec vos témoignages et documents sur l’histoire récente ou
ancienne de notre village.

Frédéric PHILIPPART
philippart.frederic@gmail.com
11 chemin aux Fiefs 76520 Saint-Aubin-Celloville

N’oublions pas non plus que ce lieu commémore l’ensemble des guerres
passées. Ainsi, le soldat Florentin PILLET (1901-1940) mort pendant la
seconde guerre mondiale est aussi honoré sur le monument. Son portrait est
visible sur sa tombe dans le cimetière communal.



Quelqu'un à l'honneur

La Ferme
d’Adrien

Certains d’entre vous s’y rendent les
vendredis ou les samedis matin pour
acheter leur viande et autres produits
locaux, les suivent sur Facebook et
Instagram, d’autres ont pu passer
devant au cours d’une balade du
dimanche. De notre côté, il nous a
paru intéressant de vous en dire
davantage sur cette vente à la ferme
au hameau de Celloville.

C’est donc par un samedi après-midi
d’automne, que nous avons rendu
visite à Xavier Laurent, le propriétaire
de ces lieux. 
Nous avons également été accueillies
par Lilly, la chienne mascotte de la
ferme d’Adrien, qui nous sera fidèle
durant l’entretien.

Racontez-nous l’histoire de la
ferme d’Adrien
Je suis un enfant du pays, et petit-fils
d’un ancien élu local. Je suis la
quatrième génération à occuper ces
bâtiments. Mon grand-père, nommé
Adrien (d'où le nom de la ferme), a
acheté l'exploitation après la
Seconde Guerre Mondiale. Puis, je
m’y suis installé en 2008. J’ai
commencé à y travailler avec mon
grand-père puis avec mon père.
L’activité au démarrage était la
production de viande et la culture de
céréales. Aujourd’hui, la répartition
est de 55% de production de lait,
40% de viande et 5% de vente à la
ferme. C’est Charlotte, ma
compagne, qui gère les réseaux
sociaux et toute la communication.



En 2015, malgré nos efforts, nous
avons connu de grosses difficultés
financières, notre exploitation était
en danger.
C’est alors que j’ai pensé à diversifier
l’activité en donnant vie, à ce qui
n’était jusque-là, qu’un moyen de ne
pas gâcher des restes de viandes.
J’allais proposer à la vente des colis,
dont jusqu’ici seuls mes voisins et
connaissances bénéficiaient. J’ai créé
une chambre froide et un magasin,
aménagé uniquement avec des
produits de récupération.
Ce système de colis à emporter a
connu un franc succès durant la crise
du Covid. Nous avions mis en place
un système de drive. Aujourd’hui, je
fournis également le restaurant du
Vert Bocage à Franqueville Saint
Pierre (côte de bœuf) et l’Odas et
OKTO à Rouen (lait-crème).

Quel est votre parcours ?
Enfant, j’habitais Franqueville-Saint-
Pierre. Je suis donc allé au collège
Mallot puis, dans un lycée agricole
dès la seconde pour passer un Bac
Pro avec une spécialisation en
production laitière. J’ai tout de suite
eu une passion pour les vaches, et
plus spécialement pour les
Montbéliardes, qui sont moins
implantées sur le territoire normand.
Pourtant, c’est la deuxième race AOP
de France, elle est très résistante et
rustique.

Avez-vous des salariés ?
Oui, il y a Lise qui est à temps plein
en CDI, Thierry, mon père qui est à la
retraite mais qui travaille encore à
mes côtés en temps partiel, et
j’accueille régulièrement des
stagiaires.

Quels sont vos centres d’intérêts ?
Comme je vous le disais, je voue une
véritable passion pour les vaches
Montbéliardes. Je prône le produit
de qualité. Je fais donc beaucoup de
prévention avec les petits veaux. Je
travaille avec les huiles essentielles
et quelques points d’acupuncture.
Tout ceci me permet grâce à de
nombreux protocoles d’éviter les
antibiotiques au maximum.
Je passe aussi beaucoup de temps à
préparer les concours notamment
au salon professionnel SPACE de
Rennes. Je rêve de présenter une de
mes vaches au Salon de Paris, c’est
un très haut niveau, mais je le ferai
un jour ! Je suis président de la FEMO
(Fédération des Eleveurs
Montbéliardesde l’Ouest).
Mais je suis également passionné de
gastronomie et de cinéma. J’adore
les voyages aussi.



Si j’étais... 

Un plat
La pizza et les lasagnes de ma grand-
mère italienne.

Le meilleur moment de la journée
La douche du soir, après une bonne
journée, c’est la détente assurée !

Un jour de la semaine
Le dimanche matin, la traite se fait
dans un moment plus calme, elle ne
ressemble pas aux traites du reste
de la semaine

Un moment de l’année
La salon agricole de Rennes (SPACE)
car c’est un moment de rencontre,
convivial, dans un esprit familial.
J’adore échanger cette semaine là
avec mes collègues de tous âges et
de toutes les régions.

Avez-vous un message?
Je dirai que j’exerce mon métier avec
passion, je promeus une agriculture
saine, et voir les gens satisfaits par le
fruit de mon travail me rend
heureux, et représente la meilleure
récompense. Pour finir, je suis
toujours en quête de solutions pour
me diversifier et assurer la pérennité
de mon activité.

3 Grande Rue, 76520
Saint-Aubin-Celloville 

Retrouver un grand nombre de
produits du terroir et locaux : viande,
miel, vinaigre, lait, confitures, jus de

fruits, cidre, légumes, ...

Un marché de Noël se tiendra le 
samedi 16 décembre de 10h à 18h

Au marché d’Adrien

@aumarchedadrien



Retour sur Octobre rose
Dans le cadre de la campagne “Octobre rose”  destinée à sensibiliser les
femmes au dépistage du cancer du sein et à récolter des fonds pour la

recherche, la commune a offert des roses aux femmes lors du marché et a
remis un don à la Ligue contre le cancer.



Cette année la fête du village a battu son plein le weekend du 24 et 25 juin !
Au programme : animations pour les enfants, maquillage, pétanque,

démonstration de danses, foire-à-tout, ...
Le samedi soir ce sont les groupes “Sweet Dreams” et “Infrarouge” qui ont
animé la soirée et “Au vrai délice” qui nous a régalé avec son Jambalaya !

Un grand merci au comité des fêtes pour l’organisation mais également aux
nombreux bénévoles, à l’APE, aux associations Bailar’In, danse de salon et

Affaires de mains, ainsi qu’au MIX pour leur présence.

Retour sur la fête du village





Retour sur le forum des associations

Retour sur les matchs de rugby

La commune et le comité des fêtes ont organisé la diffusion de plusieurs
matchs de rugby. Merci aux supporters présents et bravo aux joueurs pour

leur 4ème place au classement mondial !

Comme chaque année,
le forum des

associations a été
organisé en septembre.

    Retrouvez le livret
des associations 2023 -
2024 en Mairie ou sur
le site internet de la

commune.



Retour sur le MIX

Projet A : Transports et intercommunalité - Comment simplifier les
déplacements entre les communes ?

Projet B : Intermodalité et hubs de mobilité - Comment mieux connecter
les modes de transports ?

Projet C : Favoriser la marche et le vélo - Comment favoriser les
mobilités actives vers les commerces de proximité?

Projet D : Ramener les services - Comment ramener les services dans
la commune et que cela soit économiquement viable ?

Projet E : Mobilité fluviale - Comment simplifier les déplacements vers la
rive et faciliter la mobilité, via la Seine?

Les 5 projets :

Plusieurs habitants ont travaillé, avec le MIX (Laboratoire des Mobilités
Innovantes),  pour former 5 projets afin d’imaginer l’avenir de nos déplacements

au sein de notre commune.

Jusqu'au 30 juin, les habitants ont pu voter pour leurs 3 projets préférés.
Aujourd'hui 3 projets ont été retenus et acceptés par le conseil municipal :

Le 22 septembre 2023, les participants et le Maire ont présenté leurs projets à
différentes entreprises et partenaires afin de mettre en place des initiatives en

rapport avec les 3 projets retenus. Les élus du conseil municipal vont
désormais voir comment il est possible de rendre concret ces projets.

A, C et D

Plus d’informations sur le site internet de la commune ou sur  
https://www.mix-rouen.fr/ville-saint-aubin-celloville/

https://www.mix-rouen.fr/ville-saint-aubin-celloville/


La vie à l'école
Du mardi 30 mai au vendredi 2 juin, les élémentaires ont effectué un voyage

découverte à Houlgate. Les élèves ont pu découvrir le milieu marin et les
plages du débarquement. Ils se sont également initiés au cerf-volant et au

char à voile.







Les assistantes maternelles

Madame Amiot Mélanie : 06 58 20 95 07

Madame Atmani Samira : 06 80 28 56 61

Madame Bauchet Séverine : 06 36 56 15 38

Madame Bazire Géraldine : 06 95 77 65 65

Madame Carré Armelle : 06 17 10 21 87

Madame Cuffel Véronique : 06 21 09 41 53

Madame Decarpentrie Aurélie : 06 74 64 59 39

D’autres assistantes maternelles sont installées au sein du village :

Après les travaux effectués par les agents techniques de la commune dans la
Maison d’Assistantes Maternelles (MAM), Mélanie, Noura et Béatrice se sont
installées et sont prêtes à accueillir vos enfants dès le 5 février 2024.

MAM Les P’tites Mains : 06 51 11 26 32

La liste figure aussi sur le site internet 



“L’AS5V” football

“L’Avenir Sportif Synq Villages” est né de la fusion de deux clubs du plateau Est
: l’Association Sportive Culturelle  Ymare Football et de l’Etoile Sportive Saint
Aubin Celloville. C’est aussi un partenariat historique de 4 communes
représentées sous le sigle “SYNQ” : 

Le bureau est composé d’un président André Fernández, d’un vice président
Guillaume Lheureux, d’un secrétaire David Véricel et d’un trésorier Cédric
Auvray épaulé par une “team sponsoring”, une “team communication” et une
“team animation”.

Le club compte aujourd’hui plus de 250 licenciés allant de 5 à 70 ans, de 18
dirigeants et d’un arbitre officiel.
Nous avons également fait le choix d’embaucher un éducateur fédéral
diplômé du BP JEPS, Steven Maruitte, pour dispenser à tous nos jeunes une
approche ludique et qualitative du football.
Nous n’oublions pas les parents et supporters qui nous accompagnent tous
les week-ends.

Cette fusion nous permet de présenter toutes les catégories masculines (U7,
U9, U11, U13, U15, U18, seniors matin, seniors après midi, vétérans) et 3
sections féminines (U11F, U14F et U15F).

Toutes ces catégories évoluent au niveau départemental au cours de
rencontres ou de plateaux. Nous utilisons les infrastructures et installations
de la Neuville Chant d’Oisel, Saint Aubin Celloville et Ymare que les mairies
nous mettent gentiment à disposition.

Associations

Saint-Aubin-Celloville
Ymare
Neuville-Chant-d’Oisel
Quevreville-La-Poterie



Proposer une activité sportive accessible à toutes et tous par le football
qu’elle soit de compétition, de loisirs ou ludique (foot en marchant, foot golf
ou foot gym).
Le développement du football féminin avec un nombre important des
nouvelles licenciées cette année.
Le foot et le handicap par des actions auprès des établissements spécialisés.

Trois objectifs ont été définis à cours et moyen termes.

Si vous souhaitez rejoindre et participer au développement de l’AS5V, n’hésitez
pas à venir nous rencontrer sur les terrains et/ou nous suivre sur les réseaux
sociaux.

AS5V

AS5V football

as5v.football@gmail.com



“Tout d’abord je tiens à remercier et à féliciter tous les membres du comité
pour leurs implications dans toutes les animations et les réunions que nous
avons organisées durant toute l’année.

Le comité des fêtes de la Crosse d’or est né en 2022. Il avait un objectif
prioritaire : « être un acteur fort de l’animation Saint Aubinoise dans une
ambiance conviviale, festive, dynamique et familiale ». Ainsi, nous avons créé,
ou développé des festivités.

En premier lieu, nous avons organisé un loto le 5 mars 2023 à la salle des fêtes
de Saint aubin Celloville où 150 personnes ont participé.
Une partie gratuite pour les enfants de moins de 12 ans a eu lieu avec des lots
en conséquence.

Comme l’année précédente, le comité de la Crosse d’Or a organisé le 10/11
Juin la fête du village avec la participation de la Mairie, de ses élus et des
habitants souhaitant s’y intégrer.
Un tournoi de pétanque a été organisé comme l’année précédente par David.
Des activités pour les enfants et adolescents ont été proposé. Ils ont apprécié
les jeux gonflables, le stand de maquillage et l’animation sur le city stade.
Un repas a été proposé le soir sous Chapiteau sur réservation. Cette année
une jumbalaya a été à l’honneur servie par notre traiteur Au Vrai Délice.
Deux groupes de musiciens au lieu de trois l’année dernière, le duo guitare
voie du groupe Sweet Dreams puis le groupe Infrarouge avec beaucoup de
reprises de notre jeunesse ont fait chanter et danser le public.

Nous avons été présents lors du forum des associations début septembre qui
s’est déroulé dans la salle des fêtes. Nous n’avons pas eu de visiteurs
intéressés pour nous rejoindre au sein de notre association.

Pendant la coupe du monde de rugby, nous avons retransmis les matchs de
l’équipe de France sur grand écran. Nous avons eu du monde lorsque les
matchs avaient lieu le week-end.

Comité des fêtes



Afin de clôturer l’année 2023, Le 18 novembre, un repas dansant a été
proposé. Ce repas a été bien apprécié par l’ensemble des participants.
L’animation dansante a été portée par Tequilla dance et le repas Coucous par
le traiteur de la ferme. Un grand merci à Madame et Monsieur Guérard de la
boulangerie Histoire de pains pour les parts généreuse de leurs excellents
flans et Grillés aux pommes.

Le 09 décembre nous allons inviter les enfants de la commune à assister à un
spectacle de clowns animé par la troupe Les Paramos.

En tant que Président, je remercie les membres du bureau pour m’avoir
accordé leur confiance dans la gestion de l’association du Comité des Fêtes
durant cette année.

J’en profite pour solliciter toutes les personnes qui souhaitent nous rejoindre. 
Nous avons besoin de volontaires pour faire grandir notre association. Alors, si
vous avez envie d’apporter un peu de votre temps, si vous souhaitez vous
investir dans le milieu associatif de notre village, c’est avec plaisir que nous
vous accueillerons.

Au nom du comité je vous souhaite de passer de bonnes fêtes de fin d’année.

Bien amicalement à toutes et à tous et à très bientôt,

Le président
Pascal Pradel



Tennis Club

Cette année, le Tennis Club de Saint-Aubin-Celloville a été riche en activités :
animation avec les enfants du village, rencontre par équipe avec Fresne-le-plan

et stage découverte de la Toussaint.

https://ballejaune.com/club/TCSAC

https://ballejaune.com/club/TCSAC
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Les courts de tennis ont été rénovés et un éclairage a été ajouté. En plus du
confort, la nouvelle surface de jeu permet désormais aux membres de

l'association d'évoluer par tous les temps et aux enfants de l'école de tennis de
s'épanouir en toute sécurité. L'éclairage est un vrai plus pour tous, jeu libre ou

cours en soirée toute l'année, et sans éblouissement.



La machine à pain

Le boulanger et son épouse
étaient également présents au
marché du samedi 7 octobre

pour proposer leurs vienoiseries

Nous l’attendions tous avec impatience ! Après quelques déconvenues, le
distributeur à pains est enfin installé sous l’abri de bus de la rue de l’église.

Nous remercions Monsieur Ovide, boulanger à Ymare, ainsi que les élus pour
leur investissement.

Peut-on savoir s’il reste du pain ?

La machine à pain fait l’objet d’une
convention tripartite de location entre la

Mairie, la Boulangerie d’Ymare et la
Société “MABAGUETTE” pour une

période de 12 mois.
Le prix de la location de la machine à

pain est supporté à part égale entre la
commune et la Boulangerie d’Ymare.

Cela représente un coût mensuel pour la
commune de 185€ HT/ mois soit

 2 220€/an.

Un lien est disponible sur le site de la
commune pour connaître la

disponibilité en direct du pain.

https://gad.touchnpay.fr/fr/public/material/30dwf80glloxm61c


Après

Avant/Après

Avant

Face à l’interdiction des pesticides dans les cimetières, la municipalité a
entrepris, depuis avril 2023, la végétalisation du cimetière de Celloville. Depuis

octobre, le cimetière de l’église de Saint-Aubin-Celloville se végétalise aussi.
Nous remercions les agents techniques pour leur travail.



Coût du projet
en 2015 : 886M€

dont 500M€
d’argent public 

Première
évocation du

projet en 1972,
soit il y a plus de

50 ans

En septembre, le collectif NON A133 - A134 contre le projet du
contournement Est a effectué une présentation sur le sujet aux habitants de

la commune.
Le

contournement
Est repose sur
un partenariat

public-privé
avce la mise en

place d’un
péage

516 hectares
bétonnés

Contournement Est

Le projet comporte un
risque pour l’eau

potable. 50% de l’eau
consommée à Rouen

provient du Plateau Est

Retrouvez sur leur site internet :
https://contournement-est.fr/

toutes les informations
nécessaires sur le projet et les

solutions proposées.

https://contournement-est.fr/


Opération ramassage des déchets
Le 9 septembre a eu lieu la première opération de ramassage des déchets.

Morceaux de plastique, bouteilles en verre, mégots, moquettes artificielles,…
ont été ramassés. Un grand merci aux participants. D’autres opérations auront

lieu au cours de l’année 2024.



Retour sondage poubelle
En juin  dernier, nous avons
distribué un sondage dans vos
boîtes aux lettres, concernant  le
ramassage des déchets qui va très
probablement être modifié dans
les années à venir.

En effet, à partir de janvier 2024, la
métropole doit mettre en place un
service de collecte pour les bio
déchets de la cantine scolaire. 
Pour les particuliers, il s'agira très
probablement de réaliser un
compostage des déchets
organiques.
Vous êtes déjà nombreux à réaliser
un compost au fond du jardin, c'est
une excellente méthode pour faire
baisser le coût des collectes qui ne
cesse d'augmenter en ces temps
de crise.

En ce qui concerne la fréquence de
collecte des ordures ménagères et
des déchets ménagers recyclables,
la Métropole est en cours d'analyse
de différents scénarios.

Vous avez été 141 foyers à
répondre à ce petit questionnaire,
ce qui représente un taux de
réponse de 30 %. Nous vous
remercions pour votre
participation.



Information métropole 
sur les bio déchets

A la suite d’une étude de faisabilité réalisée en partenariat avec la Région
Normandie et l’ADEME, la Métropole Rouen Normandie prévoit un tri des
biodéchets en fonction de la typologie d’habitat.

           Dans notre commune il s’agira d’un tri par compostage pour les
foyers résidant en habitat individuel avec jardin.
Une collecte en Porte à Porte (PAP) en bacs sera également mis en place pour
la cantine de l’école. 

Ces dispositifs seront généralisés progressivement au sein des 71 communes
de la Métropole dans les trois années à venir. 

Le compostage se matérialisera par le déploiement d’une aide à l’acquisition
de composteurs dont les modalités sont en cours d’arbitrage et devraient être
délibérées lors du Conseil métropolitain de décembre pour un démarrage
envisagé dès 2024. 

La collecte des ordures ménagères est une compétence métropolitaine. La
généralisation du tri à la source des biodéchets des ménages est prévue en
2024. La Métropole va donc proposer aux ménages des solutions pour trier
leurs déchets alimentaires afin de les séparer des ordures ménagères. 

Qu’est ce que le biodéchet ?

Ce sont les déchets alimentaires (restes de repas, préparation de
cuisine, épluchures de fruits et légumes, produits périmés etc..) et de

déchets végétaux (feuilles mortes, tonte de pelouse, fleurs fanées,
tailles de haies sous forme de broyat …). 



Ces réserves sont variées et multiples. Elles concernent des reprises et
finitions du traitement d’air, des réseaux de filtration des bassins, de
l’alimentation en eau potable, de certains matériels électriques, de
quelques cloisons et peintures, mais aussi du fond d’un des bassins.

La certification officielle de l’inox des bassins est bien obtenue des
services compétents (CSTB) après 2 mois d’interruption.
Par suite d’un défaut d’entretien cet été par l’entreprise en charge, un
nettoyage approfondi des bassins, parois et canalisations est désormais
nécessaire

L’entreprise retenue lors de l’attribution des marchés ayant été mise
tardivement en liquidation judiciaire ; il a fallu repasser un nouveau
marché public.
La nouvelle entreprise n’ayant pas les mêmes moules de surface de
glisse que celle retenue initialement, le toboggan maintenant installé sur
le site doit être finalisé pour des questions de sécurité.

Point d’étape sur la construction du centre aquatique du plateau
Est de Rouen.

Afin d’uniformiser l’information et éviter toutes dérives non fondées, nous,
Président et maires des communes de l’entente intercommunale du plateau
Est, tenons à vous apporter un certain nombre d’éléments sur l’avancée du
chantier.

Nous faisons pour le mieux pour ouvrir le centre au public dès que
possible, mais le chantier, très complexe, connaît des retards en raison de
réserves de fin de chantier, de problèmes techniques, et de l’attente d’une
décision administrative.

Les réserves de fin de chantier :

Les bassins inox :

La Penta glisse ou toboggan :

Centre aquatique du plateau Est 



La filtration bio minérale des eaux de bassins :
Le choix de l’Entente Intercommunale a été de privilégier un traitement sain et
écologiquement garanti, déjà utilisé dans d’autres pays européens, plutôt que
d’être l’une des dernières piscines dont les eaux sont traitées au chlore avec
toute la toxicité environnementale prouvée, toxicité reconnue
scientifiquement, tant pour le personnel que pour les utilisateurs, en
particulier les jeunes enfants.

Au moment de cette prise de décision, nul ne parlait, y compris au
ministère de la Santé, de la nécessité de la mise en place d’un protocole
expérimental. Seuls des contrôles supplémentaires étaient envisagés par le
ministère.

Après le dépôt de la demande le 15 janvier 2021 auprès des services de l’Etat,
et malgré l’assurance d’un temps réduit (environ 12 mois) pour obtenir les
autorisations et protocole nécessaire, les longueurs administratives se sont
accumulées nous amenant désormais à plus de 30 mois.

Nous avons apporté toutes les réponses aux dernières questions des experts
de l’ANSES (Agence de sécurité sanitaire) et nous attendons maintenant le
résultat de leur expertise.

Après 50 ans d’attente de cet équipement indispensable sur notre plateau,
bientôt nous aurons le plaisir de profiter des différents services que va offrir le
Centre Aquatique du Plateau Est, et nous pourrons en être fiers.

Les Maires de l’EICAPER
Le Président de l’Entente Intercommunale

Philippe LEROY



Site internet du village :
http://www.saint-aubin-celloville.fr/

Numéro Mairie :
02 76 78 19 27

Mail :
mairie@staubincelloville.fr

Merci d'être de plus en plus
nombreux à nous suivre sur les

réseaux sociaux :
697 abonnés sur Facebook
181 abonnés sur Instagram

N
e pas jeter sur la voie publique    D

irecteur de Publication M
axim

e D
ehail 

Im
prim

erie Sodim
pal

(vue prise depuis le 15 rue de la mairie, en face de l’école aujourd’hui)

L’entrée du village, au début du XXème siècle


